



# CIRCULAR MISIONERA PERU

**NATALIA QUISPE**

“TODO LO QUE JEHOVÁ QUIERE, LO HACE. EN LOS CIELOS Y EN LA TIERRA, EN LOS MARES Y EN TODOS LOS ABISMOS.”

Sal.135:6

# CIRCULAR

# MISIONERA PERU

## NATALIA QUISPE

¡Saludos querida iglesia argentina!, desde Maranura, Perú.

Por medio de esta circular quiero contarles acerca de la obra misionera en este lugar.

Gracias a las oraciones de cada uno de ustedes me encuentro con salud y fortalecida en el Señor.

Estos últimos meses han sido de transición, ya que tenía que tomar decisiones. Y con la ayuda del Señor he decidido quedarme en Maranura. Ya que también existía la posibilidad de dirigirme hacia otro pueblo. Como muchos saben, la misionera a quien estuve apoyando, Adriana, se ha casado y se mudó hacia otro lugar. Por lo tanto, las autoridades de la región me propusieron hacerme cargo de esta obra, lo cual acepté con mucho gusto, ya que ya conozco el lugar y la gente del pueblo.

Es una etapa nueva, donde sé que el Señor me da la responsabilidad de estar al frente de su obra. Me siento confiada, segura y con más libertad de tomar decisiones.

Con la guía del Señor, ya comencé la escuela bíblica con los niños. Cada domingo tenemos clases de discipulado, donde aprendemos a seguir el modelo de Jesús y a su vez aprendemos a preparar la merienda juntos. Cada niño aporta lo que está a su alcance, y esto a su vez tiene la finalidad de que el niño aprenda a dar y a compartir.

Por ahora estoy sola en el dictado de clases y tengo alumnos desde 2 años hasta 13, por lo cual urge la necesidad de maestro/as de escuela bíblica para poder separarlos por edades. Ellos están muy entusiasmados con las clases, sobre todo con la hora de preparar la comida. Y cada domingo aparecen nuevos niños. La mayoría viene antes del horario que es a las 10:30 de la mañana. Son un ejemplo a seguir.

La mayoría de los padres de los niños que vienen, no son cristianos, por lo cual le ruego me acompañen a orar por las familias de los niños, para que sean iluminados con la luz del evangelio.

Tuve la oportunidad de hablar con una madre de una niña y me expresaba su gratitud por enseñarle a su pequeña, ya que la ve que

## MOTIVOS DE ORACION

- por los hermanos de la iglesia, para que el Espíritu Santo, traiga un avivamiento en cada uno de sus corazones.

- por los niños de la escuela bíblica, que sean llenos de sabiduría del cielo, y sean usados como instrumentos de salvación en sus familias. Que Dios ampare a cada uno de ellos.

- por la salvación de nuevas almas en el pueblo y alrededores.

- por la salvación de mi familia en Argentina.

- por provisión de obreros llenos del Espíritu de Dios y apasionados por llevar el evangelio a los perdidos.

- por una continua fortaleza espiritual y física, y sabiduría para trabajar con excelencia en la obra del Señor.

- por provisión económica para materiales de construcción.

cada domingo se prepara solita para venir a la iglesia y sale dos horas antes de su casa. Es la niña que llega mas temprano que todos!. Aún llega antes que los hermanos que vienen a la reunión de las 9 de la mañana, ella llega antes que ellos!.

Quiero comentarles que quisiera hacer arreglar los techos de la casa pastoral y la galería donde doy clases para los niños, ya que las chapas están con muchos agujeros y cuando llueve hay muchas goteras. Y la galería es muy precaria y los postes que sostienen, están en muy deplorable condición. Para eso solicito sus oraciones para que el Señor provea lo necesario.

Con respecto a la iglesia, estoy realizando visitas junto con la hermana Silveria , para animarlos. Ya que son muy pocos los que congregan y algunos han dejado de hacerlo. Muchos hablan quechua, por lo cual la hermana que me acompaña es de mucha bendición porque ella habla el quechua.

Quiero agradecerles a cada uno de ustedes por sostenerme con sus constantes oraciones y ofrendas. ¡ Gracias por ser parte de la expansión de la palabra de vida en Perú! ¡ que Dios los abrace cada día con sus muchas bendiciones!

Natalia Quispe- Maranura- Cusco- Perú

#### CONTACTO

Correo: [natalia-quispe@hotmail.com](mailto:natalia-quispe@hotmail.com)

Watshapp: +51 931942481

Facebook: Rosana Natalia Quispe